

“LA ESCUELA PROFESIONAL DE PSICOLOGÍA REAFIRMA SU PRESENCIA EN ZONAS ESTRATÉGICAS DE LIMA”

❖ <http://bit.ly/42PUMMW>

INVESTIGADOR DE LA FCCTP PUBLICA ESTUDIO EN REVISTA INDEXADA EN EL PRIMER CUARTIL DE LA BASE DE DATOS SCOPUS.

❖ <https://bit.ly/4lllj7d>

LA UNIVERSIDAD DE SAN MARTÍN DE PORRES LANZA SPACE: EL PRIMER LABORATORIO DE EXPLORACION DIGITAL Y REALIDADES EXTENDIDAS EN SUDAMÉRICA.

❖ <https://bit.ly/3S2okla>

“LA ESCUELA PROFESIONAL DE PSICOLOGÍA REAFIRMA SU PRESENCIA EN ZONAS ESTRATÉGICAS DE LIMA”

La Universidad de San Martín de Porres ha iniciado la carrera de Psicología en sus sedes de Comas y Santa Anita, reafirmando su compromiso con una educación de calidad accesible para más peruanos.

Durante el inicio de clases en Santa Anita, la decana Dra. Amybel Sánchez de Walther dio la bienvenida a los nuevos estudiantes, alentándolos a aprovechar esta etapa con dedicación y pasión, destacando el rol transformador de la Psicología en la sociedad.

INVESTIGADOR DE LA FCCTP PUBLICA ESTUDIO EN REVISTA INDEXADA EN EL PRIMER CUARTIL DE LA BASE DE DATOS SCOPUS

Alejandro Nuñez, investigador de la FCCTP, publicó en marzo de 2025 un artículo en la *Revista de Comunicación* de la Universidad de Piura, sobre la investigación cinematográfica en Perú entre 2016 y 2023. El estudio destaca el aumento en la producción académica, aunque señala la falta de diversidad en los temas tratados. La publicación refleja el compromiso de la FCCTP con la investigación.

LA UNIVERSIDAD DE SAN MARTÍN DE PORRES LANZA SPACE: EL PRIMER LABORATORIO DE EXPLORACIÓN DIGITAL Y REALIDADES EXTENDIDAS EN SUDAMÉRICA.

La USMP inauguró SPACE, el primer laboratorio de comunicación inmersiva en Sudamérica, con tecnología de Zero Density. Este espacio permitirá a los estudiantes experimentar con realidad virtual, aumentada y gráficos en tiempo real, preparándolos para liderar la transformación digital en la industria.